

Ortsversammlung mit Neuwahlen



Bei der diesjährigen Ortsversammlung des Wirtschaftsverbandes hds wurde Egon Mair als Ortsobmann bestätigt. Verena

Seppi ist als Mitglied des Ausschusses gewählt worden. Der Bezirksleiter des hds Eisacktal/Wipptal, Michael Kerschbaumer,

dankte beiden für ihren ehrenamtlichen Einsatz: „Nur mit einer starken Ortsvertretung können die Anliegen der in der Gemeinde tätigen Betriebe im Handel, in der Gastronomie und in den Dienstleistungen vorangetrieben werden“, so der Bezirksleiter. Vizebürgermeister Helmut Plaickner berichtete im Rahmen der Versammlung, dass der Gemeindeentwicklungsplan mit den Gemeinden Vahrn und Franzensfeste ausgearbeitet werde. Kerschbaumer informierte abschließend über die neue Durchführungsverordnung zur Handelsordnung, insbesondere über das Thema Wanderhändler und Sonderverkäufe, die neue Bargeldgrenze und die neuen Bestimmungen zur Lichtverschmutzung im Handel.

Im Bild von links: Verena Seppi, Egon Mair und Helmut Plaickner.

BILDUNGS-AUSSCHUSS

Neue Gesichter

Die diesjährige Jahresvollversammlung des Bildungsausschuss Natz-Schabs fand am 11. Jänner im Hansengut statt. Auf der Tagesordnung stand unter anderem die Neuwahl des Vorstandes. Harald Haitsma aus Raas, Christine Pichler aus Schabs, Khadeja Sarfraz Malleier aus Schabs, Alexander Obwexer aus Aicha und Christoph Lechner aus Viurns wurden einstimmig gewählt. Einen großen Dank richtete Präsident Harald Haitsma an die scheidenden Vorstände Bernadette Griebmair, Holger Steinmair und Katja Gruber für ihre bisherige Mitarbeit. Bei der konstituierenden Sitzung erklärten sich Harald Haitsma und Christine Pichler bereit, ihre bisherigen Ämter als Vorsitzender und Kassiererin und Vize-Vorsitzende weiterzuführen. Christoph Lechner übernahm das Amt des Schriftführers, Alexander Obwexer wird sich um den Inhalt des „Kuckuck“ und der Webseite kümmern. Khadeja Sarfraz wird sich mit dem brandaktuellen Thema „Klimagemeinde“ befassen. Der Bildungsausschuss fördert öffentlich zugängliche

Initiativen im Bereich der Weiterbildung und Kultur in der Gemeinde. „Um einen Beitrag zu erhalten, reicht ein einfaches Ansuchen“, informiert Haitsma. In den vergangenen Jahren hat der Bildungsausschuss diverse technische Geräte angekauft, die man ausleihen kann: einen

Beamer mit Leinwand (eventuell auch Laptop), eine Outdoor-Leinwand sowie eine komplette Audioanlage mit Boxen und Funk-Mikrofonen.

Im Bild von links: Alexander Obwexer, Khadeja Sarfraz Malleier, Harald Haitsma, Christine Pichler und Christoph Lechner.

